

## ●三重県中小企業レディース中央会

第14回通常総会を開催



講演する中道理事長

り講演があり、「まずは、認知症を理解することと仕事と介護の両立ができる環境整備が重要である。」とし、「介護施設やケアマネージャー等に相談をして、より良いサービスを選択し、より良い方法をとってほしい。」と述べました。

なお、平成28年度レディース中央会全国フォーラム開催県については、7月13日に開催された全国レディース中央会の通常総会で承認されました。

## ●三重県中小企業青年中央会

平成27年度通常総会を開催



挨拶する村田会長

三重県中小企業青年中央会(村田誠司会長)は、6月12日(金)、津市で平成27年度通常総会を開催しました。

平成26年度の決算や平成27年度の事業計画、収支予算などを審議し、全議案原案どおり可決決定されました。

平成27年度のふれあい事業は、会員の親睦も含めた企業視察やゴルフ大会、また、年末年始の交流会では企業が儲かるための資産運用セミナーを開催する計画です。

通常総会終了後の講習会では、中部経済産業局より講師を招き、中小企業・小規模事業者の施策活用についてのアドバイスがありました。ミラサポでの専門家派遣や三重県のよろず支援拠点についても紹介があり、参加者の皆様は熱心に聞き入っていました。

働くみんなに、  
今こそ確かな安心を。

CHU  
**中小企業**  
TAI  
**退職金**  
KYO  
**共済制度**

- ◆掛金の一部を国が助成
- ◆掛金は全額非課税  
手数料も不要
- ◆外部積立型なので  
管理が簡単
- ◆パートさんの加入もOK



詳しくはホームページへ

中退共 検索

(独)勤労者退職金共済機構  
中小企業退職金共済事業本部  
TEL.03-6907-1234 FAX.03-5955-8211

## 編集後記

「“鮑”千個HOSUで、国崎の鮑をおいしくいただきました!!

千個並んだ鮑の貝殻の1つを取り、「こんな大きな鮑、採りたいわあ。」と言っている人が!現役の海女さんでした。鮑の資源管理も考えて、3年半から4年経った11cm以上の鮑しか採らないということですが、大きい鮑は、なかなか採れないんだなあと実感しました。貴重で、おいしくて、妊娠中に食べると“目のキレイな子が産まれる”と言われている鮑。奥田理事長や松井専務理事の熱い想いを聞き、みなさんにもぜひ食べていただきたいと思いました。